

いよいよ！新茶シーズンアレコレ？

茶農家がこの時期何を想い、どう働いてるか！
“おいしい新茶”のために、茶農家の情熱・愛情をお届します。

毎日の気温差が激しく、こんな年は遅霜に注意です。お茶の新芽が出た頃、急に寒くなると芽が凍ってしまい新茶がダメになってしまいます。

タラの芽やたけのこ、いろいろな山菜でてんぷらやおひたし♪春一っ心です。

今年は新茶シーズンが早くなりそうなので毎日必死に火田に出て作業しています。
アーバー！忙しい！！

新茶初取引

毎年、静岡茶市場で行われます。TVなどでも全国に紹介されます。

その代りお茶をやりながらいろんな野菜の種まきをしたり、植え付けをします。

約2週間、命がけです。もともと神経をつかい、体力をつかい、樂しさも、苦しさも・・・

火然え尽きまーす!!

2018年3月18日 桜の開花宣言

なんと昨年より2週間以上も早いです

約1ヶ月後

3月に入るとお茶の苗を植えつけたりします。茶火田に肥料をまいておいしいお茶の芽を出します。

火田を毎日まわって気温をチェックしたり、芽の出来合を見ます。

毎年、新芽が伸びてみると茶火田は黄緑色の美しいじゅうたんになります。
この茶火田を見ると思わず鼻歌がでます♪

2018年4月中旬 新茶シーズン開始

丁寧に摘んだお茶は旨味もたっぷり！じを込めてお茶につくりあげます。

芽の伸び、葉の開き具合、毎日火田を見ながら最もおいしい時其方にめります。

最盛期!!

届けるお茶は蒸れやすくなるので素早く刈って、素早く出荷します。

2018年5月2日 八十八夜

芽や茎が伸びすぎると硬くなります。お茶の品質が落ちるので、ミルいうちに刈り取ります。

清水のみんなのお茶を創る会事務局 (JAしみずアンテナショップきらり) 静岡市清水区庵原町3313-1 電話 054-365-1600 <http://www.ja-shimizu.org/>

発行部数:3,000部

INDEX

- ① お茶農家のアレコレ？! 新茶シーズンに茶農家が何を想い、どう働いているか！
- ② 地元のお茶屋さん紹介
- ③ 「第17回地元茶でもてなす会」報告

第17回 地元茶でもてなす会 開催報告

2月25日(日)、興津の巨鼈山(こごうさん)清見寺において「第17回地元茶でもてなす会」を開催致しました。

毎年2月の恒例イベントとなった「地元茶でもてなす会」ですが、今年も無事開催することができました。この場を借りて御礼申し上げます。

若手生産者がお茶の魅力を伝える“清水茶壱番会の間”や、プレミアムなお茶が楽しめる“プレミアム茶の間”、毎年順番待ちになるほどの人気の“茶歌舞伎の間”や体験コーナー等の多くのイベントにたくさんのお客様にご来場いただきました。

今回は、新たな試みとして情報誌「すろーかる」への掲載、ホームページ、SNS等でもイベントの告知を致しまして、初めてご来場されるお客様も多く、たくさんの方の笑顔に触れることができました。

これからも、「地元茶でもてなす会」がお茶を愛する人々にとって価値のあるイベントであり続けるように、スタッフ一同より一層の努力をしてまいりたいと思います。

次回の「地元茶でもてなす会」にも、ぜひご期待ください！

主催者の声

昨年に続き大好評！地元清水産の緑茶、抹茶、ほうじ茶、紅茶と自由に組み合わせるみかんの“はるみ”や金柑の“こん太”、苺の“紅ほっぺ”もブレンドアイテムとして新登場！

ブレンド茶を作ろう

ご自身の手から生まれた世界で一つだけの“練り切り”に皆さん歓喜の声！味見をしたり写真を撮ったり、和菓子と清水茶の素敵な時間になりました。

和菓子作り体験

清水茶壱番会の間

茶歌舞伎の間

若手生産者として張り切っていましたが、お茶に詳しい方が多く圧倒されてしまいました。次回はお茶の味も会話も満足いただけるように頑張ります！ありがとうございました！！

全問正解の方がなんと全体の3分の2も!!(驚)
皆さんのペロ(舌)メーター感度が年々高くなってきてます。次回はさらに正解率が上がるのでは?!今から楽しみです！

たくさんのご来場ありがとうございました！